

Das Parfüm

Die Geschichte eines Mörders
von Patrick Süskind

In diesem Buch geht es um einen gottlosen Mörder, der eine besonders feine Nase hat. Aus diesem Grund fühlt er sich den anderen Menschen Maßlos überlegen und versucht in der Einsamkeit einer Höhle ihrem Gestank zu entfliehen. Doch er kehrt zurück...

Dieses Buch ist kein klassischer Kriminalroman mit Sheriff und Gangster. Es ist nur schwer absehbar wie die Handlung weiter verläuft oder endet. Es überrascht immer wieder mit neuen Dingen.

Wer sich für Bücher interessiert, bekommt hier etwas anderes zu lesen.